

# El amor no sabe de clases

Salomé Paredes



## Capítulo 1

Todo comenzó en el año 1999, cuando una chica humilde de familia trabajadora comenzaba la escuela secundaria su nombre era Isabella Costa ella destacaba por su inteligencia sus altas notas en el colegio y sobre todo su inocencia, tenía 17 años cuando conoció al que según ella sería el amor de su vida con el que se casaría y tendría hijos. Este chico de nombre Fernando Rossi pertenecía a una familia de clase alta pues sus padres eran empresarios tenía 2 hermanos mayores Alberto y Augusto. Esta familia se acababa de mudar en la esquina de la casa de Isabella, su casa era la más grande de todo el barrio pues los vecinos decían porque se habían mudado a un barrio tan pobre como este. Al día siguiente cuando Isabella salía de su casa para ir a la escuela en su bici, ella se detuvo enfrente de la casa de los Rossi a admirar lo enorme que era la casa y diciendo -algún día tendré una igual y sacaré a toda mi familia de la pobreza. Sus días en la secundaria no eran siempre de color rosa pues sus compañeros solían molestarla porque su familia era la más pobre de todo el barrio, solo tenía una amiga, Ana ella era su amiga desde que comenzaron el nivel inicial, era muy amorosa y comprensible con ella siempre la ayudaba y la confortaba cuando tenía malos momentos. Juntas solían ir al parque que estaba a metros de la secundaria allí solían divertirse y hacer pasar los días grises. Su madre Francesca Costa era una señora muy amable que se dedicaba a la tintorería en el barrio, su padre Antonio Costa era un poco más duro debido a circunstancias de la vida pero muy en el fondo era muy buena persona, se dedicaba al taller de autos. Su hermana mayor Juliana era una chica bastante problemática solía meterse en problemas pues estaba harta de la vida que llevaba. Una mañana Isabella se levanta muy temprano prepara su desayuno y espera a su padre quien empieza su jornada muy temprano juntos desayunan y hablan se llevaban muy bien entre esos su padre le dice -hija sigue así como eres sigue estudiando y luchando por tus sueños el día de mañana tendrás buenos frutos. mientras que ella le responde -trabajaré duro para sacarlos a ustedes de aquí y tener una mejor vida, mira el reloj en la pared y dice -se hace tarde debería prepararme para el colegio. se prepara saca su bicicleta un poco vieja y sigue su rumbo al colegio y es ahí donde ve por primera vez a Fernando lo ve caminando en la calle con su mismo uniforme de secundaria, ella lo mira fijamente admiraba sus hermosos ojos azules su cabello brillante castaño, el suelta una sonrisa y la mira entonces ella no deja de sonreír esa imagen se le había anclado en la mente. Ella sigue su camino, llega a la escuela y su amiga Ana la espera en la puerta, ella muy sonriente la saluda, a Ana le resulta un poco raro que ella esté sonriendo demasiado y le pregunta -has tenido un buen día hoy? que te tiene tan feliz? a lo que responde entre sonrisas:- nada solo amanecí bien hoy. siguen su camino dentro del pasillo está Fernando ella lo mira sonriendo, él está en la puerta del salón y lo mira diciendo -hola. Él la mira un poco despreciativo se había dado cuenta de que no pertenecía a su misma clase, este chico solía ser engreído. Ana se da

cuenta del gesto que habia lanzado el, pero Isabella no. Entran todos a clases llega la profesora los saluda y lo llama a Fernando diciendo: -el es el nuevo miembro de la clase. Presentate. -hola soy fernando rossi reponde un poco en desagusto. Todos lo saludaron, se sento detras de Isabella y esta empezo a ponerse muy nerviosa. horas mas tarde ella decide hablarlo y le pregunta - de donde vienes? y el un poco malhumorado le responde: de Roma. -wow es muy bonito alli reponde ella. -has estado alli? -no no eh estado alli nunca eh salido de aqui. el la mira fijo empiza a observarla de todos los lados y se da cuenta de que realmente es una niña pobre. Termina el horario de clases y salen el va caminando y ella en su bici lo sigue intentando entablar una conversacion pero el se niega y sigue su camino ignorandola. Ella finalmente sigue su camino a casa. Al otro dia su amiga Ana habia decidido revelarle lo que habia descubierto sobre Fernando, ella habia estado investigando sobre su vida ya que le habria parecido extraño su actitud. Isabella llegaba a la escuela en lo que saluda a Ana y esta le dice -eh estado averiguando sobre el chico nuevo -encerio y que has averiguado? - el proviene de una familia de clase alta vivia en Roma sus padres son empresarios bastantes reconocidos. -y eso que? reponde Isabella a lo que Ana le dice -me eh dado cuenta de como lo ves desde que llego no has parado de verlo, me parecia un poco extraño su forma de actuar con los demas - y que solo debe ser asi ni siquiera lo conocemos - esta bien haz lo que quieras yo solo estoy tratando de despertarte -despertarme? de que? solo lo veo y ya no tiene nada de malo. -esta bien solo queria ayudarte, es solo que el no me cae muy bien es su forma de ser, de todas formas siempre haces lo que quieres. Isabella entre risas le dice - no te preocupes. ella siempre muy optimista y positiva. En la noche ya despues de la cena Isabella se encontraba en su cuarto tendida en su cama y pensando en la sonrisa y los ojos de aquel chico que se le habia anclado en la mente, no le importaba lo que ana le habia dicho, entonces siguio su corazon y decidio hablarle sobre sus sentimientos a Fernando estaba pensando y pensando en como se lo diria y fue entonces cuando se decidio a decirselo de frente. Al dia siguiente ella le paso una nota a fernando en donde decia "nos vemos en la biblioteca a la hora del recreo" en la que el decidio no ir, Isabella lo espero durante 5 minutos, finalmente salio de alli y vio a fernando irse en la que ella decide alcanzarlo y le dice: -porque no fuiste? el ignorandola seguia caminando lo vuelve a decir -solo queria decirte algo -que? reponde Fernando un poco molesto, ella entre timidez le dijo -me gustas... el la miro fijamente y le dijo -no me gustan las chicas como tu. - como yo? te parezco alguien desagradable? desde que te vi caminando por primera vez algo en ti me atrajo desde entonces eh estado observandote. el se queda en silencio y molesto por lo que le habia dicho ella le respondió tan bruscamente - no te das cuenta? no me gustan las chicas pobres con mal aspecto como tu. tenia una novia muy bonita acaso la cambiaria por alguien como tu se burlarian de mi. Estaban frente a la casa de el cuando le dijo todo eso y ahi se dio cuenta de que el era el nuevo vecino adinerado, miro la casa y destrozada comenzo a llorar, el la habia humillado y pisoteado sus sentimientos no queria ir a casa en ese

estado entonces fue a lo de Ana, llorando la abrazo y le dijo -tenias razon, el no te caia bien y yo no quise escucharte. -no importa hablaremos mañana con el director para cambiarnos de clase que te dijo? entre lagrimas responde -el me humillo me trato muy mal solo por no pertenecer a su misma clase. -esta bien puedes llorar desahogate todo lo que quieras. 1 hora mas tarde llama la madre de Isabella preguntando por ella en lo responde Ana -Isabella esta aqui conmigo no se preocupe ya se esta yendo a casa. Camino a casa vuelve a pasar por la mansion en lo que ve a Fernando por la ventana, el solo la mira y se voltea. llega a casa, cena con su familia habla con ellos y les dice trabajare duro para convertirme en una buena doctora. Sus padres muy impresionados de su decision confiados de que ella lo lograria ya que es una chica muy persistente y siempre cumple lo que se proponele dicen -tienes todo nuestro apoyo hija, sera un poco duro pero lucharemos juntos. Ya terminada la charla familiar va a su cuarto en donde su hermana se encuentra la observa y nota algo extraño en su forma de ser y le pregunta - te paso algo? y ella le dice - no, estoy bien - te veo un poco fria, es por ese chico -que chico? - sus hermano Augusto es buena persona el suele hablarme de hecho me ah ayudado bastante. - ayudado en que? solo son un par de engreidos que humillan a los demas, -oye te ah dicho algo? si es asi podria ir y golpearlo hasta demayarse, - no esta bien no importa, voy a dormir buenas noches. Su hermana la observa y se voltea a dormir. A la mañana siguiente Isabella se dirigia a la escuela con su amiga, ellas habian decidido hablar con el director para cambiarse de clase, ya en la escuela ingresaron a la oficina de director diciendoles que se querian cambiar pero este le nego,les dijo que no se podian cambiar hasta el segundo semestre, este recién comenzaba en agosto. Ella decepcionada se dijo asi misma - se fuerte esto no va a durar mucho, aguantare hasta agosto. Fue y se sento en su viejo lugar enfrente de Fernando, cuando llego ignora a Fernando se sento como si nada hubiera pasado pero un poco fria y distante, ni siquiera lo saludo como acostumbraba hacerlo, el solo la miro y la volvio a ignorar. Entra la profesora a clases y empieza a decir que tienen que hacer un trabajo de dos que esto calificaria la nota del primer semestre, pero ella seria quien elijiria las parejas dado esto empezo a elejir miraba a los alumnos uno por uno empezaba a decir nombre, a su amiga Ana le habia tocado con Diego un chico del cual ella gustaba. Y asi seguian las elecciones hasta que llego el turno de Isabella y fue ahi cuando se puso nerviosa rogando que no le tocara con Fernando, entonces la profesora lo nombra y le dice - Fernando con Isabella... Ella se quedo sin habla por un momento volteo hacia Fernando y lo miro friamente y volvio la mirada a la profesora diciendole - profesora puede cambiarme de compañero siento que el compañero no estaria a gusto haciendo trabajos conmigo. A lo que Fernando responde - no, esta bien aprendere a compartir con nuevas personas. La profesora sin mas dice esta bien tienen 1 mes para hacerlo y entregarlo. A la salida Isabella ve a su hermana con un chico en lo que ella se acerca a ver en que anda de nuevo Juliana y le dice - Juliana que haces? y ella le responde - hola, el es Augusto es nuestro vecino el hermano de tu compañero, ella lo mira fijamente no tan amable le dice -

soy Isabella la hermana menor de ella. El la mira encantado e intenta hablar con ella, pero esta se muestra un poco fria y decide irse. En el camino se encuentra con Fernando decide pararlo y le dice - supongo que querrás que vaya a tu casa para lo del trabajo o tal vez a un cafe, el le dice - esta bien si voy a tu casa? ella le dice - no creo estarias incomodo alli no es un lugar para personas de tu clase creo que seria mejor si nos reunimos en un cafe, el responde - tienes razon, mejor ve a mi casa podemos comenzar mañana a la salida de la escuela. Isabella dudando le responde - esta bien ire a tu casa, voy a estar alli a las 18:30. Ella sigue su camino a casa la recibe su padre y le dice - has estado rara estos dias te ha pasado algo? - no papa estoy bien , solo estoy un poco atareada con los trabajos de la escuela, - ok, si tienes algun problema puedes decirmelo esta bien desahogarse de vez en cuando. Ella afirmo con la cabeza, y se fue a su cuarto. Pensando en como iria vestida a casa de los Rossi ya que sentia vergüenza por todo lo que le habia dicho Fernando, debido a esto no pudo callarse mas y fue junto a su padre y le dijo - papa hay algo que quiero decirte, - si cariño puedes decirme, - hace unos dias me confese a un chico, su padre asombrado le dice -encerio? - si, el es Fernando Rossi, es el nuevo vecino de la esquina, -que? hablas del hijo de los empresarios, hija te ha dicho algo malo?, ella entre lagrimas le dijo - si papa, el me humillo por ser pobre y por vestir feo, su padre triztemente la abrazo y le dijo - que no te afecte lo que diga ese chico de seguro carece de afecto por eso es asi, las familias ricas no tienen tiempo para sus hijos, -esta bien papa, estoy bien, el problema es que la profesora nos nombro a ambos como pareja para entregar un trabajo, y me dijo que vaya a su casa y no se como ir vestida, su padre le dice - hija eso no es problema solo se tu misma y ya, ve como quieras la ropa no te define como persona, ella feliz porque su padre le habia alegrado le dice - esta bien sere yo misma despues de todo sabe como soy y asi seguire siendo desde ahora no va a importarme lo que el diga. Llego el dia, Isabella estaba muy nerviosa fue a la escuela y casi no habala mientras que su amiga Ana la animaba ella trataba de olvidarlo todo por un momento hasta que llego la salida y de repente siente una mano en su hombro ella voltea y es Fernando este le dice - no faltes estare en casa, ella lo mira y afirma con la cabeza friamente. Sigue su camino con Ana mientras van hablando todo el camino. Llega a casa se prepara se pone una falda rosa, una blusa blanca se peina bien sale del cuarto y sus padres y hermana la miran y le dicen que esta muy bien vestida y arreglada ella avergonzada baja la cabeza y sonrie despues de todo queria verse bonita ya que iba a la casa del chico que aun le seguia gustando. Salia de su casa en bici, llega a la casa de los Rossi toca la puerta y alli la atiende la madre de el, muy amablemente le dice - hola que necesitas? ella muy timida responde - hola soy compañera de Fernando se encuentra el? - si, pasa como te llamas?, - soy Isabella vivo a cinco casa de aqui, - aah ya, eres muy bonita, - gracias señora. La madre empieza a llamarlo y el baja de arriba la mira un poco raro pues ella nunca se viste de esa forma, ahora dejaba ver su hermoso rostro con ese peinado, el le dice - pasa estaremos arriba alli nadie va a molestarnos, ella se despide de la señora y sigue a

Fernando, subiendo las escaleras se encuentra con Augusto el cual queda aun mas encantado con con su apariencia, el desde que la vio se sintio atraido por ella, el era diferente a su hermano era mas amable y le dice - vaya, estas diferente hoy... susurro me gusta, ella timidamente le responde gracias, Fernando los observa seriamente y siguen las escaleras. Al llegar ella se sienta y con una actitud fria habla con el, Fernando intenta hablarle pero ella es cortante y solo habla del trabajo que tienen en comun, al fin y al cabo seguia dolida por lo que habia pasado. Ya pasando las horas anochece y ella decide irse ya a casa Fernando se ofrece a acompañarla, ella lo rechaza, en las escaleras se encuentra con Augusto y este se ofrece tambien a llevarla en lo que ella acepta y se van juntos. Durante el camino se ponen a hablar de Fernando y le dice que el siempre a sido asi y que no le de mucha importancia ni se sienta mal, Isabella se da cuenta de lo amable que es Augusto y decide seguir hablando con el, ya llegando le dice - muchas gracias por haberme acompañado eres muy amable, ella se mostro como solia ser sonriente y adorable frente a el, Augusto descubrio su verdadera personalidad y empezo a gustarle aun mas. El dio media vuelta y se fue. Al otro dia Augusto decidio levantarse temprano para poder alcanzar a Isabella y lo logro la encontro caminando se puso a su lado y empezaron a hablar y a reir mientras Fernando los observaba. Ya en clases Fernando volvio a recalcarle que tenia que ir a su casa, ella solo afirmaba con la cabeza. Y asi pasaron las semanas, Fernando e Isabella empezaban a hablarse con un poco de confianza aunque Isabella se mantenía distante, mientras Augusto y ella se volvian amigos mas intimos, Fernando comenzaba a sentirse raro ante esta situacion. Mientras tanto Juliana pasaba por un mal momento ya que habia estado consumiendo drogas y estaba internada en un hospital, Isabella solo tenia a Ana y a Augusto para apoyarse, mientras tanto Fernando seguia siendo solo un compañero, acordandose de cuando se reian juntos aveces y asi el dandose cuenta de lo maravillosa que era Isabella. Ellos tenian que seguir con su trabajo Isabella muy triste llegaba a la casa de Fernando pero ella jamas quizo abrirse a el, solo confiaba en su hermano Augusto, asi este la encontro llorando fuera de la casa y la consolo abrazandola muy fuerte la puerta estaba abierta viendo Fernando esta escena la cual no le gustaba, ya que a el comenzaba agradale Isabella pero no se lo hacia notar porque se daba cuenta que se porto mal con ella y que ella actuaba fria frente a el y no era facil volverla a como era antes con el. Fernando habia decido pedirle una disculpa a Isabella, se encontraba un poco nervioso ya que nunca habia pedido deisculpas, entonces tomo coraje y escribio una carta que decia: - "Isabella, si lees esto queria decirte que lo siento, ese dia no era un buen dia para mi ya que mis padres se encontraban mal, estaban en una etapa de divorcio y me afecto bastante asi que me encontraba mal. Si te soy sincero cuando nos vimos por primera vez ese dia, senti lo mismo solo que me costaba decir lo que sentia y tenia miedo de lastimar a una persona ya que mi padre solia lastimar mucho a mi madre asi que pensaba que era mejor estar solo. Porfavor podrias perdonarme y empezar de nuevo conmigo?... att: Fernando". Se la dio a su hermano para que se lo diera y este tuvo

una reaccion un poco negativa, pero accedio a darcelo despues de todo era su hermano y queria lo mejor, en fin se la dio la carta y esta la leyo quedo muy sorprendida, se habia dado cuenta de que su apariencia era solo una fachada de el para protegerse del exterior, se sintio muy feliz, pero aun seguida lastimada. Mientras tanto Augusto decidio confesarle lo que sentia, este la cito en el parque en la cual ella asistio y le dijo: hay algo que desde hace mucho esta clavado dentro mio. Ella lo mira un poco confundida y le dice, - de que estas hablando? - hace tiempo que me gustas Isabella, pero yo se que tu corazon pertenece a mi hermano solo queria sentirme mas aliviado despues de esto, pero no quiero que nada cambie entre nosotros. Isabella no sabia que decir se quedo pensando, nunca penso que podia gustarle a un chico como el. despues de varios minutos ella lo responde: - mmm, me encuentro bastante confundida no se que decir. -esta bien no tienes que decir nada, me siento mas aliviado. - yo te aprecio mucho como persona eres excelente, si podria cambiar mi corazon te elijiria a ti pero no puedo no es tan facil. - esta bien, despues de todo creo que a Fernando tambien le agradas y no quiero hacerlo sentir mal. Isabella agachando la cabeza avergonzada le dijo: - gracias por tener tan buenos sentimientos hacia mi. Pero no se, estoy pensando sobre Fernando... y creo que en estos momentos no podre aceptarlo todavia sigo lastimada. Ya al otro dia fue a hablar con Fernando este la saludo un poco amable y ella con una sonrisa encantadora lo contesta. Le dice: - lei tu carta y me parecio muy conmovedora, a travez de ella pude descubrir tu verdadero yo. Fernando hecho esa sonrisa, esa que se habia anclado en la mente de Isabella le dijo: - se que esto es muy confuso para ti, pero solo queria pedirte que comenzaramos de cero. - esta bien, por ahora solo te puedo ofrecer mi amistad. reponde Isabella. Ella desde ahora queria concentrarse en sus nuevos preyectos que tenia en mente depues de graduarse. Fernando entendio, pero sintio que algo dentro de el se rompio y se le quebro la vos, se aguanto las lagrimas y con una pequeña sonrisa respondio: - esta bien, te entiendo, entiendo todo ahora, lo siento. Solto una lagrima, Isabella lo miraba tenia ganas de abrazarlo pero no lo hizo. El solo se fue muy triste, comenzo a llover miro hacia en cielo y las gotas caian en el rostro de Fernando cubriendo sus lagrimas. Siguió su camino. Isabella mirando al cielo se sentia muy tranquila y feliz de haber soltado un poquito ese dolor que sentia. FIN!!!